



Pièces	7 Pièces
Superficie	241 m²
Référence	1_V10005980
Prix	2 990 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Cavalaire plages - dans domaine privé et résidentiel, villa contemporaine neuve avec sa très belle vue sur la mer édifée sur un terrain paysager de 1600m2 avec piscine, exposition sud, très haut standing pour cette propriété qui vous accueille avec hall d'entrée donnant sur immense séjour/salon donnant sur terrasse et sa piscine, cuisine américaine aménagée et équipée. En partie nuit 5 belles chambres et ses dépendances en bains et douches dont 01 en rdc. En rdj : 04 chambres comprenant salle de sport. Extérieur : immense terrasse sur le toit face mer - aire de boules. Arrosage automatique. ...

Cavalaire beaches - in a private and residential domain, new contemporary villa with its beautiful view on the sea built on a landscaped plot of 1600m2 with swimming pool, south exposure, very high standard for this property which welcomes you with entrance hall overlooking immense living room/lounge opening onto terrace and swimming pool, fitted and equipped open-plan kitchen. In the sleeping area 5 beautiful bedrooms and its outbuildings with baths and showers including 01 on the ground floor. On the ground floor: 04 rooms including gym. Exterior: huge roof terrace facing the sea - ball ...

AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ

Résidence Beurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

